



Audience avec le Directeur Général Adjoint, M. Magnant, le 27 janvier 2020, à Rouen.

Monsieur le Directeur,

Vous avez proposé de nous rencontrer, nous voici sans tambour ni trompette car nous avons bien compris que « la fanfare » n'a pas sa place dans les services de la DGFIP.

L'Intersyndicale de la DRFIP 76 condamne l'attitude de la Direction Générale lors du suicide de notre collègue du SIE d'Yvetot, Pascale Collin survenu le 24/09/2019. Elle condamne tout autant l'attitude d'indifférence de la Direction Locale lors du CHSCT extraordinaire convoqué le 07/10/2019, puisqu'elle « n'avait rien à dire » sur ce douloureux sujet.

Toujours soucieuse des conditions de vie au travail des agents, l'Intersyndicale 76 s'inquiète du déploiement de votre Nouveau Réseau de Proximité (NRP).

A ce sujet, la Présidente n'a pas répondu à la lettre ouverte adressée lors de la deuxième convocation au CTL du 18/12/2019. Dans l'espoir d'avoir enfin une réponse, nous en reprenons les éléments essentiels.

Nous sommes farouchement opposés au plan Darmanin (NRP) en l'absence de tout dialogue social réel, tant au plan national que local, par-delà les discours et les éléments de langage minutieusement préparés.

En effet depuis leur installation à Bercy, Messieurs Darmanin et Le Maire ne se sont jamais rendus au Comité Technique Ministériel où est présentée la loi de finances de leur ministère respectif. Peut-être sont-ils gênés de ne pouvoir justifier devant les représentants des personnels une démolition méthodique et systématique des emplois dans les directions de Bercy ?

Le CTL du 10 décembre et sa reconvoction du mercredi 18 décembre, avaient pour objet de nous présenter une nouvelle déclinaison de ce Nouveau Réseau de Proximité.

Qu'avons-nous constaté à la lecture des documents de travail ?

Nous devons nous prononcer sur des procès-verbaux de CTL auxquels nous n'étions pas présents, ou sur les dates des ponts naturels pour 2020.

Les autres points à l'ordre du jour, bien plus importants, et qui concernent, tous, le NRP, ont été présentés pour « information » :

- Point sur le nouveau réseau de proximité ;
- Accueil sur rendez-vous ;
- Travail à distance dans les SIE ;
- Dépense classique de l'État : déploiement au 01/01/2020 du Traitement Automatisé d'Analyse Prédictive (TAAP)-

Bref, circulez , y 'a rien à voir , y'a rien à dire !!!

La présentation du NRP tenait royalement sur un document de 2 pages où figurait une vision bien laconique du devenir du réseau en Seine-Maritime.

**En effet, s'il était expliqué sporadiquement le devenir de telle ou telle structure, la Direction Locale n'assume en rien un schéma global précis où figurent le nombre et les noms des missions-structures, supprimés réellement à l'échelon départemental.
Ni aucun calendrier.**

L'Intersyndicale 76 vous demande expressément, Monsieur le Directeur Général Adjoint des Finances Publiques d'être clair sur votre projet pour la Seine-Maritime et de communiquer un tableau récapitulatif intégral pour toutes les structures en indiquant leur devenir réel : suppressions, antennes, transferts, ainsi que le calendrier d'application.

Peut-être est-il gênant, pour vous, de dire aux agents ce qu'il va advenir d'eux !!

OUI NOUS SOMMES TOUJOURS FERMEMENT OPPOSES AU PROJET DARMANIN,

OUI NOUS DEFENDONS FERMEMENT LE SERVICE PUBLIC, LES AGENTS, ET LES USAGERS QUI ONT BESOIN DE NOTRE RESEAU

La mobilisation des agents, des organisations syndicales, des élus locaux et des usagers contre le projet Darmanin reste vive.

Nous vous remettons d'ailleurs, pour notre département, l'ensemble des délibérations prises par les collectivités locales et des pétitions signées par les usagers, attachés à un véritable réseau des Finances Publiques de proximité, accessible au quotidien.

